
□点 鐘

□ロータリーソング：奉仕の理想

□４つのテスト：木村安伸会員

□会員数：１５名（免除者：０名）

□出席者：１２名 □欠席者：２名

□メイク： １名 □出席率：８６．６７％

幹 事 報 告

【幹事 宮本 和彦】

・例会終了後クラブアッセンブリーを行います

・11/4例会休会です

・11/11ガバナー公式訪問です

会 長 の 時 間

【会長 福本 博之】

本日もプログラムがたくさんありますので会長の

時間は手短にさせて頂きます。

前回の例会でご紹介させて頂きました「ロータリー

クラブ入ろう」の書籍ですが、堀越会員はその場

ですぐに購入されたそうです。迷えるロータリア

ンが一人減ったと思います。皆様も手に取ってい

ただければと思います。

こういった活動を通じて、竹原・安芸津周辺の活

性化につながればと思います。

本日のプログラム １１月１１日 次週のプログラム １１月１８日

ガバナー公式訪問
於：ホテル大広苑

誕生祝・各会員各記念日祝
誕生月該当者会員卓話・年次総会

【２０２１年１０月２８日 第２７２３回 例会記録 】

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

発行日 ２０２１年１１月１１日 NO.６

2021-22年度ＲＩテーマ

Serve to Change Lives
奉仕しよう みんなの人生を

豊かにするために

ＲＩ会長:シェカールメータ
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例会日／毎週木曜日12：30～13：30
例会場／大広苑 TEL(0846)-22-2970

スマイルＢＯＸ

●特別スマイル

・プレ公式訪問宜しくお願い致します

（中川康子G９ガバナー補佐）

・地区大会にて４２年100％出席表彰していた

だきました。 （佐渡文武）

歓迎 杉川 聡ガバナー公式訪問
＜広島空港ロータリークラブ/竹原ロータリークラブ合同＞

国際ロータリー第２７１０地区 ガバナー 杉川 聡様（広島西南ＲＣ）

随行幹事 佐々木 宏様（広島西南ＲＣ）

Ｇ９ガバナー補佐 中川 康子様（竹 原ＲＣ）

補佐幹事 吉本きよ子様（竹 原ＲＣ）

スケジュール 会長幹事懇談会 １１：３０～１２：００

例 会 １２：３０～１３：３０

集 合 写 真 １３：３０～１３：４０

フォーラム １３：４０～１５：１０



臨 時 総 会

会長 福本 博之

竹原ロータリークラブ細

則第４条「役員および理

事の選任」に定める条項

により、次年度役員およ

び理事の選任に係る臨時

総会を開会致します。

①クラブ細則第４条第１項は本細則第６条に基づ

く「年次総会前に次年度会長（会長エレクト）は、

幹事、会計、ＳＡＡを指名（任命）し、年次総会

に於いて会員の承認を得る」

②クラブ細則第４条第２項には、「指名委員会

（直前会長と遡る４名のパスト会長の計５名で構

成し、直前会長を委員長とする）は、次年度の会

長（会長エレクト）および理事候補者３名を指名

し、年次総会において会員に諮り選任される」

指名委員会は久藤直前会長、宮本パスト会長、板

場パスト会長、木村パスト会長、中川パスト会長

で構成され、指名委員長は久藤直前会長です。

第１項および第２項をそれぞれ議案とし上程し、

会員の承認を求めます。承認頂きましたので、板

場会長エレクト、久藤指名委員会委員長には１１

月１８日に開催されます年次総会に於いてそれぞ

れのご報告をお願い致します。

これをもちまして、臨時総会を閉会致します。

プレ公式訪問

国際ロータリー第2710地区

グループ９ガバナー補佐 中川 康子

皆様、こんにちは。

今日はいつも馴染みの

竹原RCへガバナー補

佐としてお伺いさせて

頂きます。プレ公式訪

問という公式的なもの

ですのでご挨拶させて

頂きます。

私は2021-2022年度G9ガバナー補佐を拝命する

こととなりました竹原ロータリークラブの中川康

子でございます。どうぞよろしくお願い致します。

本日はプレ公式訪問をさせていただき有難うござ

います。

平成１５年４月に竹原ロータリークラブに入会さ

せていただきました。しかし未だロータリー諸々

のことが不勉強で十分に理解できていないことが

多くあり、恥ずかしい思いでいっぱいでございま

す。

私の職業は社会福祉施設。高齢者の生活に関わる

老人ホーム関係の理事長をしております。私がロー

タリーへ入会したきっかけは、会員さんのお誘い

を受けたこともございますが、決心したのは主人

（故人）の父が竹原ライオンズクラブのチャーター

メンバーであり、私の主人もライオンズメンバー

でありましたが、主人の母より、ロータリークラ

ブはライオンズクラブより先に発足され格式もあ

り、入会させていただいたらと勧めてくれ、家だ

けに居るより大勢の人との集まりに出たらと薦め

てくれました。そのようなことで入会いたしまし

た。

ガバナー補佐としての補佐研修 ガバナー補佐会

議がコロナ禍により例年通りに一同に会しての開

催が出来ず、ZOOMによることが多く、他のグルー

プのガバナー補佐さんと顔を合わせての連携もで

きず、大変残念に思っております。

皆様ご承知のように、令和元年１２月に中国湖北

省武漢市で見つかった原因不明のウイルスは新型

コロナウイルス感染症と名付けられ、変異を続け

ながら全世界で猛威を振い大勢の罹患死亡者を出

し、私たちの日常生活も大変な不自由な思いをし

てきました。ようやく患者数が減少してきました

が、また再び増加しないとは言えません。このよ

うな状況の中で竹原ロータリークラブも例会等の

日程も決めていただくのも大変苦慮されたことと

思います。その中でプレ公式訪問、ガバナー公式

訪問を予定していただき大変感謝しております。

有難うございます。

発症予防として最も有効な対策の一つがワクチン

の接種と言われています。高齢者はもとより、で

きるだけ多くの若年層の方々に接種を受けていた

だく様に願っています。私の職場も高齢者が集まっ

ていらっしゃる場所ですから、菌を持ち込んだら、

すぐクラスターとなり大変なこととなります。私

たちの職場では全員２回のコロナワクチン接種は

済みましたが、まだまだ予断できない状況です。

皆様もしっかり自分を守り、周辺にも気を配り健

康な日々過ごされることを願っております。

さて、今年度RI会長シェカール・メータ氏は、

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

とテーマを掲げておられます。

また、2021-2022年度の目標として、

①2022年７月１日までに会員数１３０万人を目指

します。（皆が一人を入会させよう）

②各クラブが「ロータリー奉仕デー」を開催して

ください。

③女子のエンパワーメントに力を注ぎ、教育・リ

ソース・奉仕・機会など未来の女性のリーダー

成功に必要な手段を与えて下さい。
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と、目標を掲げられておられます。

「なぜなら、人のために世話をし、奉仕すること

が最良の生き方である。なぜなら、その経験を通

じて誰かの人生だけでなく、自分の人生を豊にで

きるのだから」、と言っておられます。

RI会長のテーマを受けて、２７１０地区杉川ガバ

ナーは、「みんなのためになるかどうか。未来の

ためになるかどうか。」副題として、多様性を受

け入れ、相互理解を深めよう！ と、ガバナー信

条を掲げられました。杉川ガバナーは、「四つの

テスト」から、この信条を考えられたそうです。

地区方針といたしましては、

・CLP（クラブリーダーシッププラン）を積極的

に取り入れて、効率の良い運営をしてください。

・クラブに今以上に役立つ「地区」になるために、

現在の運営内容、つまり、地区委員会の在り方、

行事の在り方、組織等を見直す

・会員基盤の強化：会員数の増加と会員数の維持、

退会防止策の検討

・クラブのDX（デジタルトランスフォーメーショ

ン）の推進支援：ZOOMなどを活用し、例会や

会議などの対応力強化

・ロータリー奉仕デー推進支援、他団体との連携

・ロータリークラブとローターアクトクラブ間の

協力強化

・ダイバーシティ理解を深める卓話実施

等を掲げられています。

増加が望めない会員数の中にあっては、自分のク

ラブの特徴は何かということを見つめ、CLPを強

力に推し進めなければならないと思います。皆様

の御理解と御協力を宜しくお願い致します。

これは余談でございますが、ロータリー創立100

周年記念に発刊された「奉仕の一世紀 国際ロー

タリー物語」という書籍の中に、宇宙飛行士バズ・

アルドリンは月面に四つのテストのピンを置いて

きたと記載されています。月を見るたびに、四つ

のテストを思い出してください。四つのテストは

大変ほこらしく、心温まる話です。

私には色々と社会と繋がるものがあります。子供

の時からの繋がり、社会人となれば企業との繋が

り、地区では町内会、社会福祉協議会との繋がり

等々と、ロータリーは世界を繋ぐのであるなら、

RI会長テーマとガバナー信条に掲げられているよ

うに、みんなの人生を豊にするために 未来のた

めに何が出来るか、を考え行動することだと思っ

ております。

本年度はどうぞ御協力をよろしくお願い致します。

ご清聴ありがとうございました。

クラブアッセンブリー

例会終了後クラブアッセンブリーを開催しました。

司会進行 宮本幹事

１．開会

２．福本会長挨拶

３．グループ９ガバナー補佐 中川様ご挨拶

４．会長運営方針、委員長活動報告（割愛）

５．質疑応答

＜久藤会員＞

会員間のコミュニケーションの大切さ

＜宇都宮会員＞

先日の西村PGのビデオ講演では、プライドが

必要である。ロータリーの理念を何度も発信す

ることの大事さを言われていました。企業も正

に同じです。

＜堀越さん＞

４つのテストの実践された好事例は。

＜板場会員＞

ZOOMは一時的なものか。今後はどうなるのか。

メイクアップの存在価値は。

＜宮本幹事＞

IMが竹原主催で行われますので御協力お願いし

ます。

６．福本会長 謝辞

７．閉会

持ち回り理事会報告

□日時 令和３年１０月２８日

□議題

①公式訪問例会・フォーラムの食事等の件 承認

②地区・クラブ活性化ワークショップの件 承認

日 時 11月23日（火）

場 所 広島コンベンションホール

登録料 12,000円

出席者 板場会長エレクト 交通費支給
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